

VÉNISSIEUX Une Foulée Vénissienne des écoles record !

Si dimanche, les records de participation à la 34^e Foulée Vénissienne risquent de voler en éclat (les organisateurs recensaient vendredi plus 1 400 inscrits), ce samedi au stade du Rhône, à Parilly, la Foulée des écoles de Vénissieux a réuni 1 170 enfants nés entre 2001 et 2006, dont 611 filles.

Sur la piste du dernier championnat du Monde handisport, et aux alentours, les écoliers vénissiens ont couru 1 500 m pour les plus grands, et 900 m pour les plus petits, sous les encouragements de leurs camarades d'école.



■ **Le départ des filles, nées en 2005.** Photo Carlos Soto

« C'est l'une des manifestations les plus importantes de l'année. Elle représente la politique sportive de Vénissieux. C'est l'un des points forts de notre dossier qui

sera récompensé le 20 novembre par un label national », expliquait l'adjointe aux Sports, Andrée Loscos. Une compétition que les écoles préparent tout au long de ce premier trimestre, comme le confiait Marc Laurent, directeur de l'école Gabriel-Peri. Sur le plan des performances, les écoles vénissiennes se sont partagé les lauriers. Les enfants sont repartis avec un tee-shirt et un goûter. Les trois premiers ont reçu des lots, dont des places pour le prochain match de rugby du LOU au Matmut Stadium. ■



■ **Les garçons, nés en 2006.** Photo Carlos Soto